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Институт Уполномоченного по защите прав в сфере охраны здоровья граждан
Институт Уполномоченных (омбудсменов) по правам различных категорий граждан в Российской Федера-

ции — довольно молодой правовой институт, однако успехи деятельности Уполномоченного (омбудсмена) по 
правам человека и Уполномоченного при Президенте Российской Федерации по правам ребенка уже очевидны. 
Авторы предлагают рассмотреть целесообразность создания в Российской Федерации Уполномоченного (ом-
будсмена) по защите прав в сфере охраны здоровья граждан. Институт позволяет сформировать одну из новых, 
востребованных форм внесудебной защиты прав в отдельной сфере деятельности, обладающей значительной 
спецификой. Посредством нового института решается комплекс задач отрасли: от разрешения конфликтов 
до мониторинга правоприменения и выработки предложений по совершенствованию законодательства об 
охране здоровья граждан.
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ститут Уполномоченного (омбудсмена) по защите прав в сфере охраны здоровья граждан. 
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The Institution of the Commissioner for the Protection of Rights to Public Healthcare
The institution of Commissioners (Ombudsmen) for the rights of various categories of citizens in the Russian 

Federation is a fairly young legal institution, but the successes of the activities of the Commissioner (Ombudsman) for 
Human Rights and the Commissioner under the President of the Russian Federation for the Rights of the Child are 
already obvious. The authors propose to consider the feasibility of creating in the Russian Federation the Commissioner 
(Ombudsman) for the protection of rights in the field of public health protection. The Institute allows to form one of the 
new, demanded forms of extrajudicial protection of rights in a separate field of activity, which has significant specificity. 
The new institute solves a complex of problems of the industry: from conflict resolution to monitoring of law enforcement 
and the development of proposals for improving legislation on the protection of public health.
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